

一期一会

1学期を振り返って作文

1学期も明日で終了です。先週の木曜日の4校時、学活の時間に、クラスの1学期の反省とともに、自分自身で1学期を振り返り、1学期自分が成長したことを中心に作文を書きました。1学期、自分自身に課題を持って、チャレンジした人が多かったです。1学期をしっかり反省して、2学期に向けて良いスタートを切れるようにしていこう。



～1学期自分が成長したこと～

1年1組

小学生のころは、水泳が苦手でした。でも、中学生になってから、25mを続けて泳げるようになりました。友達が、4月、5月に比べて増えました。他のクラスの子ども、部活などを通して話すようになりました。部活では、吹奏楽部に入部し、触ったことのない「サックス」を担当することになりました。最初は、思うように音が出なかったり、楽譜を読んだりなど苦戦しました。でも、先輩が優しく丁寧に教えてくれたので、今では完璧ではないけど、前よりも音は出るようになっているし、指使いもスムーズになったと思います。楽譜も前よりかは早く読めるようになりました。他にも友達と団結し協力できていて良かったと思いました。

1年2組

私は1学期、入学式から今まで色々な事に挑戦して成長しました。例えば、私は人見知りなので友達に話しかけることが苦手だったけど、自分から友達に話しかけられるように挑戦しました。他にも、部活ではバレーボールに入り、はじめの方は、戸惑いながらわからないことも多くて、先輩の方々に教えてもらいながら行動することもあったけれど、だんだん自分で何ごとも行動ができるようになりました。そして最後にテストです。テスト勉強や復習・予習などにもちゃんと取り組まないといけないなと思いました。私は自分でできないことはすぐ人に頼ってしまうことが今まで多かったけれど、中学校に入ってから自立ができるようになってきて、そこも1つの成長したところかなと思います。また、2学期も頑張っていきたいです。

発 行

明石市立朝霧中学校
19号 平成30年7月23日

1年3組

委員会で私はリーダーシップをとることが苦手でした。でも、この1学期で少しリーダーシップを發揮することができました。最初はリーダーシップはやたら嫌われるとかすごく思っていました。だけど、みんなはしっかりと言うことをやってくれたので、すこし勇気が持てました。私は2学期も保健体育委員になりたいです。体育大会のダンスをやってみたいからです。

次に勉強で、私は積極的に発表することができませんでした。だけど、少し自分で手をあげて発表する回数が増えました。しかし、まだまだ手を挙げて発表していきたいと思います。

最後に部活です。初めての部活で、上手くいかないことがたくさんあり、少し先輩の目が気になり、全然部活に集中できませんでした。しかし、先輩たちが優しく、丁寧に教えてくれたので、部活に集中できるようになりました。部活ではわからない所を聞き、自分で積極的にできました。1学期でこんなに成長できただけ、2学期は1学期よりもっと成長できるように頑張ります。

1年4組

1学期成長したことは勉強です。特に小学生の時は宿題しかやらず、復習やすすんでワークをやらなかったけど、中学生になると復習をたくさんするようになりました。2学期には予習をしてみたいです。ノートの取り方も変わりました。中学生になると自分が後から見たらわかるように色を付けたり工夫することができました。また、友達との関わり合い、先輩との関わり合い、先生との関わり合い、様々な関わり合いが増え変わりました。友達とは仲良くできたと思います。2学期は「全員」で協力していくことを大切にしたいです。先輩は優しい先輩が多く楽しかったです。僕も後輩には優しくしたいです。先生には敬語を使うことを心がけました。丁寧語は誰でも言えるのでその上をいきたいです。2学期は忘れ物を減らしたいです。

保護者の皆様へ

先週の17日（火）～20日（金）の4日間、35℃を越える猛暑の中、三者懇談会に出席していただきありがとうございました。1学期のクラスでの様子や勉強の様子、また、ご家庭での生活の情報交換の場として、お子様のためにより良い時間が共有でき、感謝いたしております。また、2学期もよろしくお願い致します。

1年生職員一同